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Reunião ordinária CADES Jaçanã/Tremembé 

Reunião iniciada no dia 24 de julho de 2024 às 19:30 na subprefeitura Jaçanã/Tremembé, estando 

presentes: Fabiana Oliveira (Conselheira Titular) Edson Novoa (coordenador do CADES); Hélio 

(Conselheiro Titular); Cláudio (Conselheiro Titular) Joyce Juliana ( Conselheira titular ); Silvana 

Aparecida Evangelista ( Conselheira titular ); Guilherme Silva (Suplente ); Conceição Aparecida Alves ( 

Suplente); Aléx Marchioratto (governo local); Visitantes; Michele Aparecida, Simone Barbom / representando a 

Sabesp; Ricardo da Enotec/ Sabesp; Sandraque de Andrade / Tpe Eneecorps/ Sabesp; Antônio Carlos / Sabesp; 

Augusto Portugal, Sabesp. Iniciamos nossa reunião com assunto da Sabesp, falamos sobre duas obras que 

estão paradas, uma que está situado na Luiz Carlos Gentile de Laet esquina com a Rua Maria Lopes. A 

obra ficou parada algum tempo, e fomos informados que tiveram um problema com a rocha, sendo 

assim tiveram que abrir as poças da Rua Maria Lopes, por conta do trabalho demorado, deram uma 

previsão de entrega até o final do ano. Conceição perguntou para os representantes da Sabesp sobre 

o Jardim Deisy/ Vila Albertina. Os munícipes do bairro estão a questionando se a Sabesp tem plano de 

revitalizar aquilo que foi danificado durante a obra no bairro, Antônio Carlos engenheiro da Sabesp, nos disse 

que todas as casas foram vistoriadas, sem exceção. E que em vários pontos foram colocados sismógrafo, e 

nenhum apontou algum dano que poderia causar. E nos foi informado que 2 casas que ficaram trincada por 

conta da obra, vão ser arrumadas e a Sabesp já abriu o sinistro. Antônio fez também um alerta, para a 

comunidade se mobilizar em parar de jogar lixos nos córregos. Conceição gostaria de saber se a obra que 

eles tiveram não interferiu a fonte de São Pedro, Hélio acredita que a dúvida da Conceição vem em sentido 

disso, se as obras, elas representaram algum tipo de impacto estrutural, Jocunda, Fontales e a fonte São 

Pedro, elas estão no rol das fontes da cidade. A preocupação é se houve, se haverá, ou se não houve a 

necessidade de alguma contrapartida nesse impacto ambiental possível gerado pelas obras. Os 

responsáveis afirmam categoricamente que não é responsável por nenhum dano. Nosso coordenador Edson 

Novoa, nos informou que agora tudo vai ser via SEI, então o Cades Jaçana/Tremembé irá ter um SEI 

específico para disparar todas as demandas. O coordenador é o Alex Marchioratto, e o Edson Novoa é o 

coordenador adjunto. Nossa 1º secretária ficou a Fabiana Oliveira e a 2º ficou a Gisele Lima. Em cada 

reunião vamos escolher uma pessoa para ser o mediador. 



A Secretaria do Verde vai ser padronizada para o padrão de ata, não poderá mais ter atrasos, para enviar. É 

necessário depois da reunião, na semana seguinte ela estar pronta e publicada. Precisamos mandar 5 

dias antes nossas pautas, para que todos possam participar. O Modelo de ofício também vai ser 

padronizado. Nossa comunicação não mudou continua sendo através do e-mail do Cades. Os 

conselheiros presentes aprovaram a ata anterior, mês de junho. Sobre o retorno dos crachás estão vendo 

o custo de cada crachá, analisando modelo e pensando em valores. Nada definido por enquanto. Alex nos

disse que não tem nem um retorno da OIDA no momento. Seria interessante fazermos um ofício para 

Secretaria do Verde e Meio Ambiente para ver o andamento. O Hélio aproveitou o assunto para falar sobre 

o Seclima que existe um grupo na vila Maria com representes e estão fazendo reunião com conselheiros

e comunidade. O intuito de alguns estarem participando é tentar incorporar e absorver 

informações importantes para nossa região. A Conceição falou sobre o Parque Córrego do 

Bispo, parque municipal que ela conseguiu uma doação de mais de 6 toneladas de adubo para eles, já foi 

entregue e foi um sucesso. Sobre o retorno das escolas vamos fazer uma lista de quem realmente quer 

o plantio e ir pessoalmente com os responsáveis para ver qual planta pode ser colocada no local. 

Quando iniciarmos os projetos vamos fazer grupos de trabalho para poder dividir a agenda de 

todos. O Guilherme trouxe a pauta sobre conselhos de praça, para saber se existe algum 

conselho ativo. Ele disse que nunca viu nenhuma manutenção desses equipamentos, o Alex disse que 

existe o projeto chamado POT Programa Operação Trabalho, que são pessoas contratadas para fazer a 

zeladoria desses lugares. Mais que a gente pode se reunir e visitar algumas praças e fazer essa 

zeladoria. Foi falado sobre o anelamento das árvores, seria interessante a gente ver como está o 

contrato desses prestadores de serviços, a Silvana disse que o problema maior é a falta de capacitação 

eles não estão sabendo fazer o trabalho por completo. Mais é necessário que eles sejam preparados 

para a função que vai exercer. O Alex disse que a meta do nosso subprefeito Fábio Polillo é 

capacitar gestores, gerentes e até contratantes. A sugestão é analisarmos essas praças e 

árvores e pensar em alternativas para melhoraria, e evitar esses anelamento.  

A reunião foi produtiva e foi encerrada às 21h30. Essa ata foi digitada por mim, conselheira Fabiana 

Oliveira.






